



7 Pièces

206 m²

Réf. N-40950

3 800 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Mont Boron - Superbe villa de 206 m² rénovée avec goût édifée sur un terrain de 786 m² et idéalement située, dans le quartier très prisé du Mont Boron, au calme absolu. La maison bénéficie d'une exposition Sud-Est avec une jolie vue mer et d'un espace de 65m² aménageable en rez-de-jardin ce qui vous fait une surface totale de 271m². Elle est ainsi composée: Au rez-de-chaussée, une entrée, un vaste séjour, une cuisine haut de gamme entièrement aménagée et équipée et une buanderie avec wc. Au premier étage, 4 grandes chambres et une salle d'eau avec wc. Enfin, le dernier étage est composé ...

Nice Mont Boron - Superb, tastefully renovated villa of 206sqm set on a land of 786 sqm, ideally located in the highly sought-after Mont Boron area, in absolute calm. The house benefits from a south-east exposure with a lovely sea view and 65sqm of convertible space on the garden level, giving a total surface area of 271sqm. It consists of: On the first floor, an entrance hall, a vast living room, a top-of-the-range fully fitted and equipped kitchen and a laundry room with toilet. On the second floor, 4 large bedrooms and a shower room with toilet. Finally, the top floor comprises a large ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

